

Route für den Festumzug schon im Blick



Sahen sich gestern im Rahmen einer Radtour auf der Umzugsroute um (von links): Axel Schröder, Revierleiter in Horn, Kontaktpolizist Herbert Oebelmann, Hermann Kothe vom Bürgerverein, Gernot Neumann-Mahlkau und Kontaktpolizist Manfred Heißenbüttel. KLG-FOTO: KLAUS GÖCKERITZ

Borgfeld (klg). Anfang Juni feiert Borgfeld sein 775-jähriges Bestehen mit einem großen Fest. In den Blickpunkt soll dabei insbesondere ein Umzug durch den Stadtteil rücken. Bis heute haben sich rund 80 Teilnehmer aus allen Regionen angemeldet, darunter ein Umzugswagen aus Crailsheim bei

Ulm, wie Ortsamtsleiter Gernot Neumann-Mahlkau berichtet. Die Umzugsroute ist festgelegt, und sie soll rund 4,2 Kilometer lang sein. Gestern sahen sich Ortsamt und Polizei bei einem Ortstermin um. Dabei ging es um die Verkehrsführung und Lenkung ebenso wie um das Thema Sicher-

heit. Der Festumzug soll sich am Sonntag, 6. Juni, gegen 13.30 Uhr in Bewegung setzen und sowohl im alten als auch im neuen Borgfeld unterwegs sein. Aufstellen soll sich der bunte Zug von Wagen- und Fußgruppen übrigens im Neubaugebiet Borgfeld-West.